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会  議  録  
 

会 議 の 名 称 第５回行田市立中央小学校・星宮小学校再編成準備委員会  

開 催 日 時 
令和３年１１月１２日（金）  

   開会：午後６時３０分・閉会：午後７時１０分  

開 催 場 所 行田市産業文化会館２階  ２Ａ会議室  

出席者（委員） 
氏 名 

駒見行彦委員長、羽鳥嗣郎副委員長、荻原章委員、遠藤隆久委員、

小池邦彦委員、塚越要委員、稲岡一雄委員、市川ひろみ委員、芙

蓉良明委員  

欠席者（委員） 
氏 名 

栗原光夫副委員長  

事 務 局 
齋藤教育長、吉田学校教育部長、長島教育総務課長、上野主幹、

久積主査、田沼  

会 議 内 容 （１）各専門部会の進捗状況について  

会 議 資 料 ・資料１  専門部会の進捗状況  

そ の 他 必 要 
事 項 

傍聴人  なし  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

 

駒見委員長  

 

事務局  

 

駒見委員長  

 

Ａ委員  

 

事務局  

 

Ａ委員  

 

駒見委員長  

 

 

 

 

駒見委員長  

 

１  開会  

 

２  あいさつ  

  教育長  齋藤操  

  再編成準備委員会委員長  駒見行彦  

 

３  議事  

（１）各専門部会の進捗状況について  

①学校運営部会  

 学校運営部会について、事務局より説明をお願いする。  

 

 （資料のとおり説明）  

 

 何か質問はあるか。  

 

 漢字の読み方を知りたいので、詩を読み上げてもらいたい。  

 

 （詩の読み上げ）  

 

 曲を考えながら、詩を考えたのだろうなと思った。  

 

 これから部会でさらに協議を進めていく。しっかりと決まった

ら皆さんに諮りたいと思う。他にあるか。  

 

 （発言なし）  

 

 それでは、引き続き学校運営部会で協議を続けてもらいたい。  
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駒見委員長  

 

事務局  

 

駒見委員長  

 

 

塚越部会長  

 

 

駒見委員長  

 

荻原校長  

 

Ｂ委員  

 

事務局  

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

事務局  

 

 

 

Ｄ委員  

②通学部会  

 続いて、通学部会について事務局より説明をお願いする。  

 

 （資料のとおり説明）  

 

 通学部会の塚越部会長から会議の様子について報告をお願いす

る。  

 

 先日の会議では、ルートに関して意見はなかった。何ヶ所か停

留所の変更があったが、その方が安全で良いという方向だった。  

 

 学校として時間はどうか。  

 

 この時間で問題ないと思う。  

 

 星宮小にバス停があるが、誰が乗るのか。  

 

 皿尾地区でバスを希望する方を予定している。今、ガードレー

ルがあるので、一本抜いて、乗り降りできるようにする。  

 

 小敷田農村センターから沼尻のルートは忍川沿いを通るようだ

が、フェンスがあるし、裏道で結構交通量がある。すれ違いがで

きるのか。  

 

 バス会社と何度か走ってみた。マイクロバスなので普通車より

少し大きいくらいなので、確かに車は多いが、すれ違いは可能だ

った。  

 

 停留所に案内板は設置するのか。  
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事務局  

 

 

 

Ｅ委員  

 

事務局  

 

駒見委員長  

 

 

 

 

駒見委員長  

 

 

駒見委員長  

 

事務局  

 

駒見委員長  

 

 

小池部会長  

 

 

 

駒見委員長  

 

 乗る人が決まっていて、その人達がわかっていればいいので案

内板は設置しない。逆に設置すると犯罪に繋がったり、風で倒れ

たりといった支障が出てくる。  

 

 保護者へはどのように伝えるのか。  

 

 今日承認をもらえれば、１９日に保護者へ説明会を実施する。  

 

 それでは、採決をしたい。承認しても良いという方は挙手をお

願いする。  

 

 （全員挙手）  

 

 承認させていただく。  

 

③ＰＴＡ部会  

 続いて、ＰＴＡ部会について事務局より説明をお願いする。  

 

 （資料のとおり説明）  

 

 ＰＴＡ部会の小池部会長から会議の様子について報告をお願い

する。  

 

 ジャージは両校の保護者に投票して決定した。メーカーには今

と同じ所で買えるように条件を提示しているので調整してもらっ

ている。水着の名札などは１２月に決めていく。  

 

 何か質問はあるか。  
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Ｂ委員  

 

 

 

駒見委員長  

 

市川副部会長  

 

 

 

 

 

 

 

駒見委員長  

 

 

 

 

駒見委員長  

 

 

Ｂ委員  

 

事務局  

 

小池部会長  

 

 

 ジャージの色は何色か。  

 

 （写真を提示）  

 

 市川副部会長から何か気付いた点はあるか。  

 

 防犯の面もあるので、名札をつけるかつけないかという所から

話を始めた。教頭先生からあった方がいいとあったので、上だけ

付けることになった。星宮小は長袖長ズボンがないので、どうし

ても購入する形になってしまう。短パンに校名のマークを入れる

かという協議では、マークを入れなければ星宮小のものがそのま

ま使えるので、少しでも親の負担を減らすことができるように、

マークを入れないことになった。  

 

 それでは、名札について採決をしたい。承認しても良いという

方は挙手をお願いする。  

 

 （全員挙手）  

 

 承認させていただく。  

 他に質問はあるか。  

 

 解散総会や設立総会はいつころか。  

 

 日は未定となっている。  

 

 ＰＴＡ部会から報告させていただく。役員推薦委員会を作って、

２回会議をし、会長の推薦者が決定した。また、副会長には星宮
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Ｂ委員  

 

小池部会長  

 

Ｂ委員  

 

小池部会長  

 

 

 

荻原部会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

駒見委員長  

 

 

 

事務局  

小からも１名推薦する予定となっている。会長予定者には新しい

組織図を作ってもらっている。予算や行事も協議に入っている。

会則や慶弔規定も草案を作ってあるので、４月１日から運用でき

るようになっている。  

 

 役員は何名か。  

 

 会長１名、副会長若干名となっている。  

 

 地区代表がいるのか。  

 

地区でなく、学年代表が選出され、各部・各委員会にふりわけ

る。現行の中央小の組織に近い形になっている。星宮小の意見も

聞きながらやっている。  

 

 せっかくなので、参考として学校運営部会で出た校歌の意見に

ついて報告させていただく。「１番が朝、２番が夕となっていて、

時間が分かれていて良い」という意見があった。また、「森につい

てはイメージがない」という意見が出たが、「星宮小の校歌には「５

つの森」というフレーズがある」と紹介してもらった。「「ひそか

に」という部分が個人で誓っているイメージがある」という意見

が出た。「概ね良いのではないか」という意見が多く、作詞作曲者

の先生にはその旨を伝えた。  

 

 各部会とも引き続き協議をお願いする。それでは、以上で協議

を終了とする。進行については事務局にお返しする。  

 

４  閉会  

 次回準備委員会は、１２月２２日を予定している。  

 


